



Édifice CSQ
320, rue Saint-Joseph Est, bureau 400
Québec (Québec) G1K 9J2
Téléphone : 418 648-3270
Télécopie : 418 648-2266

Le 15 mars 2019

March 15, 2019

Chef et conseillers
Directeur général
Gestionnaire de l'habitation

Chief and Councillors
Director General
Housing Manager

Objet : Initiative logement – Appel de propositions 2019-2021

Subject : Housing Initiative – Call for proposal 2019-2021

Suite au financement annoncé dans le cadre du Budget fédéral 2018, le bureau régional du Québec de Services aux Autochtones Canada lance un appel de propositions pour les années financières 2019-2020 et 2020-2021.

As part of the funding announced in the 2018 Federal Budget, Indigenous Services Canada's Quebec regional office is launching a call for proposals for the fiscal years 2019-2020 and 2020-2021.

Le budget alloué à la région du Québec pour cette initiative est de 34,3 millions de dollars.

The budget earmarked to the Quebec region for this initiative is \$34,3 million.

Le ministère assistera financièrement des projets liés à la construction, à la rénovation et à la viabilisation de lots, ainsi qu'à la réalisation des projets visant à soutenir le développement des capacités et l'innovation.

The Department will provide financial assistance for projects related to construction, renovation and lot servicing, as well as projects supporting capacity development and innovation.

Il est important de souligner que cet appel de propositions a été révisé et adapté afin d'y apporter une perspective régionale et d'appuyer la réforme en logement. Je tiens d'ailleurs à souligner les importants partenariats en matière de logement au Québec avec le secrétariat de l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador (APNQL), la Société canadienne d'hypothèques et de logements (SCHL) et la Société d'épargne des Autochtones du Canada (SÉDAC).

It is important to note that this call for proposals has been reviewed and adapted to reflect a regional perspective and to support housing reform. I would also like to highlight the important housing partnerships in the Quebec region with the Secretariat of the Assembly of First Nations of Quebec-Labrador (AFNQL), the Canada Mortgage and Housing Corporation (CMHC) and the Aboriginal Savings Corporation of Canada (ASCC).

Vous trouverez ci-joint la documentation fournissant les renseignements nécessaires à la préparation et à la soumission de vos projets. À cet effet, veuillez porter une attention particulière aux dates butoirs qui diffèrent pour chaque volet de l'initiative.

Attached is the documentation providing the information needed to prepare and submit your projects. In this regard, please pay a special attention to the different deadlines for each component of the initiative.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec M. André Dansereau, conseiller en habitation, au 418 951-2224 ou à aadnc.qclogementhousingqc.aandc@canada.ca

For further information, please contact André Dansereau, Housing Advisor, at 418-951-2224 or at aadnc.qclogementhousingqc.aandc@canada.ca.

Veillez agréer, nos salutations distinguées.

Please accept our best regards.

Luc Dumont
Directeur général régional, Région du Québec
Regional Director General, Québec Region

Pièces jointes (11)

Enclosures (11)

c.c. APNQL
SCHL
SÉDAC

